

## “La oposición representa al odio y nosotros al amor”

La transformación ve por los derechos del pueblo y los adversarios por los privilegios: Sheinbaum

**SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

La virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, dijo que la principal diferencia con la oposición es que ellos representan el odio y mientras que la Cuarta Transformación es amor.

En ese sentido, se comprometió a que, en caso de llegar a ser Presidenta, no habrá más *gasolinazos* y se seguirá aumentando el salario mínimo. “Aquellos del otro lado piensan en los privilegios, nosotros pensamos en los derechos del pueblo de México. Esa es la diferencia entre ellos y nosotros, la corrupción y la transformación, el odio y el amor; de eso se trata la transformación”, dijo durante la firma del Acuerdo por la Unidad en Tepic, Nayarit.

En el evento, el gobernador de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero, respaldó a Sheinbaum y aseguró que cada municipio del estado la apoyará dándole la mano.

“En nombre de cada una y cada uno de los municipios aquí presentes y grupos organizados, darle a usted la mano de amiga, la mano de nayarita; estamos con usted, hasta donde sea llegaremos. ¡Arriba Claudia Sheinbaum!”, exclamó el mandatario en el acto público de firma del Acuerdo por la Unidad.

Por su parte, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, realizó un llamado para que más personas se sumen al movimiento para que se haga posible que la Cuarta Transformación tenga una duración de muchos años.

Por la mañana, la virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, mostró su apoyo a la iniciativa planteada por el presidente de la República Andrés Manuel López Obrador, la cual tiene como propósito recupe-

rar el territorio devastado por la empresa Sac-Tun, debido a la explotación de piedra caliza.

El plan del Mandatario consiste en comprar los predios de dicha compañía que se localizan en Playa del Carmen, con la intención de construir un centro de recreativo en dicho lugar. Además, se plantea convertir el resto del terreno en un área natural protegida.

“Hacer un centro de esparcimiento en la zona afectada y decretar área natural protegida el resto del terreno. Es una muy buena propuesta, justa”, consideró la exmandataria capitalina. ●



TOMADA DE X (ANTES TWITTER)

Claudia Sheinbaum firmó el Acuerdo por la Unidad en Nayarit.

**LA SUCESIÓN 2024**

